
 

 

 

 

 

南信州広域連合議会 

運 営 委 員 会 

 

 

平成２６年１２月１日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

南信州広域連合事務局 

 



南信州広域連合議会運営委員会 

 

日 時  平成２６年１２月１日（月）  午前９時００分～午前９時０８分 

場 所  飯田広域消防本部 会議室 

出席者  中山議員、野竹議員、土田議員、高坂議員、樋口議員、島田議員、永井議員、木下議員、 

     林議員、下平議員 

事務局  渡邉事務局長、吉川事務局次長、北原次長補佐兼庶務係長 

 

 

１．開 会 

２．委員長あいさつ 

３．協議事項 

No 項      目      名 資料 頁 

１ 
平成２６年南信州広域連合議会第２回定例会について 

 
＊ ２ 

４．その他 

５．閉会 

 



１．開 会                                 午前９時００分 

（木下委員長） ただいまから、南信州広域連合議会運営委員会を開会いたします。 

        現在の出席委員は１０名であります。 

        それでは、会議次第により進めさせていただきますのでよろしくお願いいたします。 

 

２．委員長あいさつ 

（木下委員長） 改めまして、おはようございます。師走になりました。突如と湧いた選挙で地域も非

常に慌ただしくなってまいりましたけども、私たち議員も粛々と事を進めていく、これ

しかないと思っております。いずれにいたしましても寒い時期が来ますので、体に気を

つけましてそれぞれ頑張っていただくことをお願い申し上げます。 

        きょうは、定例会の前に４５分間、議会運営委員会をやらせていただきまして、１０

時からの定例議会でスムーズにまいりますようによろしくお願い申し上げます。 

        それでは、議事に入らせていただきますのでよろしくお願いいたします。 

        局長、御挨拶を。 

        局長。 

（渡邉事務局長） おはようございます。早朝からお集まりいただきまして恐縮でございます。 

        本日の議運でございますけれども、会期１日ということでございますけども、追加で

議案をお願いしたいということでございます。お手元にお配りしてございますが、４件

でございます。 

        このうち、議案の第１８号と１９号につきましては、以前もちょっと御了解を賜った

ところでございますけども、次期ごみ処理施設の建設等に関係する契約、それから、そ

れに伴う財産取得ということでございます。特に、工事請負契約につきましては、ぎり

ぎりまで金額の交渉等をさせていただきましたので、本日、追加ということでお願いを

いたすことになりました。また、議会の中で担当のほうから詳しく説明をいたさせます

けれども、工事請負契約、それから、あとの２０年間の運営の関係でございますけども、

プロポーザルの時点では税の前で１２１億円ということでございましたが、約１億円ほ

どそれを下回る結果になっております。それから、工事請負契約の締結の議案に関しま

しては、業者選定の経緯、プロポーザルの経緯等を担当する委員会では若干お話をして

きた経緯がございますけれども、関係がございますので、この議案の説明の中でそのプ

ロポーザルの経緯等につきましても若干御説明させていただきたいと思っております。

そんなことで若干議案説明に時間がかかるかもしれません。よろしくお願いいたします。 

        それから、あと２０号、２１号につきましては補正ということでございます。これに

つきましては、本日の議運になりましたことをおわび申し上げながらよろしくお願いし

たいと思います。 

        きょう、全協のほうもなかなかたくさんの資料がございまして、ちょっと長丁場にな

ろうかと思いますけれども、お世話様になりますがよろしくお願いいたします。 

 

３．協議事項 

（１）平成２６年南信州広域連合議会第２回定例会について 



（木下委員長） それでは、協議事項に移らせていただきます。 

        平成２６年南信州広域連合議会第２回定例会についてを議題といたします。 

        事務局の説明を求めます。 

        吉川次長。 

（吉川事務局次長） それでは御説明させていただきます。先日お願いいたしました議会運営委員会で

御説明させていただきました３件の議案に、本日追加で４件議案を新たにお願いしたい

というものでございますのでよろしくお願いいたします。 

        その４件の内容でございますけれども、今、局長のほうから説明させていただいたと

おりでございます。１８号につきましては、次期ごみ処理施設の財産の取得ということ

で、用地取得について御承認をいただくものでございます。 

        それから、議案の第１９号につきましては、同じく次期ごみ処理施設の関係でござい

ますけれども、今回、設置、建設部分と２０年間の運営を一括でプロポーザル方式によ

り業者の選定を行っておりますけれども、本日はそのうち建設部分についての契約の締

結について御承認をいただきたいとするものでございますのでよろしくお願いいたしま

す。 

        議案の第２０号でございますけれども、一般会計の補正予算ということで、こちらに

つきましては議会の視察等でバスの借り上げをいたしました。その関係の経費をお願い

するもの。それから、映画「望郷の鐘」についての支援について、補正で追加をお願い

したいとするものでございます。 

        また、２１号につきましてでございますけれども、こちらも広域振興基金特別会計の

補正予算でございまして、当初では見込んでいなかった事業が追加になってまいりまし

た。さらに県の元気づくり支援金の支援も受けることができるようになったということ

で、少し事業の内容も拡大をいたしまして、実は、本日から銀座ＮＡＧＡＮＯにおいて

イベントを行うわけでございますけれども、そういった内容も含んで、若干日程的に前

後いたしますのを恐縮でございますけれども、本日追加で予算をお願いしたいとするも

のでございますので、御審議いただきたいということでございます。よろしくお願いい

たします。 

        以上でございます。 

（木下委員長） ただいまの説明に対しまして、御発言はございませんか。 

        よろしいですか。 

        なければ、説明のとおり決定することに御異議ございませんか。 

        よろしいですか。 

        （「異議なし」の声あり） 

（木下委員長） 御異議なしと認めます。 

        よって、平成２６年度南信州広域連合議会第２回定例会については、説明のとおり決

定いたしました。 

 

４．その他 

（木下委員長） 以上で本日の議題は全て終了いたしましたけれども、皆さんの中で何か御意見、御発



言ございませんか。 

        事務局側、よろしいですか。 

 

５．閉 会 

（木下委員長） これをもちまして、議会運営委員会を閉会といたします。 

        ありがとうございました。 

        １０時からよろしくお願いいたします。 

 

閉 会  午前９時０８分 

 


